

17. Nous nous engageons à travailler, dans le cadre d'un partenariat, avec des représentants de toute la gamme des milieux d'affaires ainsi qu'avec des éducateurs et des formateurs de l'ensemble de la région, afin d'élaborer les politiques permettant de concrétiser cette vision. Comme première étape de la création de ce partenariat et de la délimitation de l'orientation future, Brunéi Darussalam et la République populaire de Chine accueilleront conjointement une réunion de haut niveau de l'APEC qui se tiendra en Chine en 2001 et rassemblera des gens d'affaires, des fonctionnaires, des formateurs et des éducateurs. À notre avis, cette réunion débouchera sur des idées pratiques dont les ministres et les tribunes de l'APEC pourront se servir.
18. Nous lançons également aujourd'hui un vaste programme d'action en faveur de la nouvelle économie qui donne un aperçu des mesures susceptibles d'aider nos économies à tirer parti du progrès des technologies de l'information pour accroître la productivité, stimuler la croissance et étendre les services à l'ensemble de la communauté. Ce programme d'action comprend des mesures pour instaurer le climat politique propice et créer les capacités nécessaires qui contribueront à établir un cadre visant à renforcer les marchés, le commerce électronique, l'infrastructure, le savoir et le perfectionnement des compétences, ainsi qu'à offrir, à un prix abordable, un meilleur accès aux communications et à l'Internet. Nous admettons que ce n'est qu'un début et nous chargeons tous nos ministres et fonctionnaires de poursuivre l'élaboration de ce programme en 2001. Nous recommandons fortement le recours à des consultations et à des échanges de vaste portée avec les intervenants des milieux d'affaires et les responsables du renforcement du potentiel humain, tous partenaires de notre vision. Nous nous réjouissons de l'apport que l'ABAC a fourni cette année à cet égard et nous l'incitons à poursuivre cette collaboration.
19. Nous observons que l'APEC a déjà réalisé des progrès importants en consolidant les marchés, en mettant en valeur les ressources humaines et en encourageant les petites et moyennes entreprises, et ce, afin de contribuer à l'avènement de la nouvelle économie. Nous nous réjouissons particulièrement de la réussite précoce de l'initiative que l'APEC a lancée sur l'état de préparation au commerce électronique. Dans le cadre de cette initiative, l'APEC, en partenariat avec les milieux d'affaires, a joué un rôle prépondérant sur la scène mondiale en permettant aux économies d'évaluer et d'améliorer leur état de préparation à la nouvelle économie.
20. Nous accueillons favorablement l'éventail complet de mesures que le Japon a annoncées avant la tenue du Sommet du G8 à Kyushu-Okinawa, afin de consacrer environ 15 milliards de dollars américains pour régler le problème mondial du fossé numérique et nous constatons qu'une partie considérable de ces capitaux sera consacrée aux économies de l'APEC.